
3 Pièces

74 m²

Réf. 84868021

910 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Situé  dans  une  résidence  récente,  calme  et  sécurisée,  ce  spacieux

appartement  traversant  bénéficie  d'une  vue  agréable  sur  le  village  de

Saint  Jean et  les  jardins  de la  copropriété.Avec ses 74 m²  de surface

habitable,  ce  bien  offre  une  disposition  harmonieuse  des  pièces,

garantissant  confort  et  convivialité.  Situé  au  premier  étage,

l'appartement bénéficie d'une double orientation est-ouest, permettant

une  belle  luminosité  tout  au  long  de  la  journée.Il  est  composé  d'un

spacieux  séjour,  une  belle  cuisine  équipée  et  fonctionnelle  et  de  deux

chambres qui partagent une salle de bain avec WC et un ...

Located in a recent,  quiet  and secure residence, this  spacious apartment  benefits

from  a  pleasant  view  of  the  village  of  Saint  Jean  and  the  gardens  of  the

condominium.With  its  74  m²  of  living  space,  this  property  offers  a  harmonious

layout  of  the  rooms,  guaranteeing  comfort  and  conviviality.  Located  on  the  first

floor, the apartment benefits from a double east-west orientation, allowing beautiful

light  throughout  the  day.It  is  composed  of  a  spacious  living  room,  a  beautiful

equipped  and  functional  kitchen  and  two  bedrooms which  share  a  bathroom with

WC and a separate WC. The main room and the ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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